

6月17日（月） 全校朝会 校長先生のお話です

～1学期もあと1か月です この1か月で何を目標にするか～

おはようございます。お話をします。

今日も暑いですね。また、30度を超える真夏日になるでしょう。また、地域によっては35度を超える猛暑日になる予報もニュースで流れていました。梅雨はまだ入っていませんが、湿度も高く熱中症に気を付けてください。こまめな水分補給をしてください。それと同時に感染症も流行りだしています。手洗い・うがいは熱中症予防にもなりますので、外から帰ってきた後は、必ずするようにしましょう。

さて、昨日は葛西第一地区でスーパードッチボール大会が西葛西のスポーツセンターで行われました。他の学校と共に清新第一小学校も1年生から6年生まで多くのチームが参加し、一生懸命なプレイを魅せてくれました。やはり子供たちが一つの目標に向けて頑張っている姿をみるのはいいですね。校長先生も元気をもらいました。やはり、目標がないと何に頑張っているかわからないですね。先週の学校生活をみていると、運動会后、その目標が定まっていなかった人がまだまだいるようです。

1学期も早いもので、あと残り1か月となりました。実際に学校に登校する日は、今日を入れて24日間になります。この1か月をどう過ごしていくかが、その後の長い夏休みに大きく影響してきます。1学期の最後に、みんなだれもが、充実した学校生活だった。楽しかったと言えたのなら、おのずと夏休みも規則正しい生活が送れ、充実した夏休みになることでしょう。一人一人がもう一度この1ヶ月の目標を持ち、それに向けて頑張ることで、終わりの1ヶ月を充実させてください。

最後に、今週、来週と6年生は音楽鑑賞教室で江戸川文化センター、移動教室で栃木県の日光に校外学習に行きます。校外学習については改めてお話をしますが、学校の代表として、その時の行動が清新一小のイメージになります。学校の一番の顔として責任重大です。6年生はその自覚を持ってお願いします。お話を終わります。